

ND Familie dankt Mario Paris bei seiner Verabschiedung in den Ruhestand, Rom, Italien



Alle, die einmal im Mutterhaus waren kennen unseren treuen Gärtner Mario Paris. Nach 32-jähriger Tätigkeit bei uns geht er am 31. Dezember 2017 in den Ruhestand. Unsere jährliche Weihnachtsfeier mit den Angestellten am 22. Dezember war eine sehr passende Gelegenheit, ihm auf besondere Weise zu danken. Seine Schwester Mariangela und seine Nichte Esther begleiteten ihn. Zu seiner Verabschiedung hatten die Schwestern ein besonderes Video vorbereitet mit Fotos, die im Laufe der Jahre von Mario gemacht wurden und mit Grüßen von Schwestern aus aller Welt, die in der Mutterhauskommunität gelebt haben. Außerdem erhielt er einen päpstlichen Segen und ein Fotoalbum, das ihn an die Jahre seiner Tätigkeit hier erinnert. Mario und seine Familie waren sehr bewegt und zu Tränen gerührt. Wir können uns das Mutterhausgelände nur schwer vorstellen, ohne Mario zu sehen – wie er die Pflanzen bewässert und seine Schubkarre schiebt!

Es war ein Segen für uns, ihn so lange zu haben, und wir wissen, dass er und seine Familie uns als Teil ihrer Familie schätzen. Alle, die das Video sehen möchten, müssen auf den folgenden Link drücken: